

ABSTRAK

Ridho Bayu Setiawan. 200104010084. *Strategi Dakwah Ustadz Abi Azkazia Melalui Platform Tik Tok di Akun @abiazkaciaa*, Pembimbing (I) Hj. Nahed Nuwairah, S.Ag., M.HI dan Pembimbing (II) Surya Eka Priyatna, M.Cs. Pada Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, UIN Antasari Banjarmasin 2023.

Kata Kunci : *Strategi Dakwah, Platform Tik Tok, dan Ustadz Abi Azkazia.*

Perkembangan teknologi yang semakin pesat, membutuhkan para pendakwah untuk mengemas konten dakwahnya sedemikian rupa, sesuai dengan apa yang diharapkan oleh para audiensnya melalui platform-platform sosial media yang sedang tren di era sekarang untuk memberikan warna yang indah pada dakwah itu sendiri, sehingga ajaran-ajaran Islam dapat menarik perhatian seluruh dunia dan dikenal oleh masyarakat luas. Adapun media dakwah yang sangat digemari dan menarik perhatian para da'i zaman sekarang adalah platform Tik Tok. Pendakwah yang menggunakan platform Tik Tok dalam aktivitas dakwahnya, salah satunya yaitu Ustadz Abi Azkazia atau yang lebih dikenal oleh anak-anak muda dengan sebutan Ustadz Gaming. Beliau menggunakan cara yang unik dan tidak biasa digunakan oleh para da'i lain, yaitu menggunakan salah satu fitur live streaming di aplikasi Tik Tok sambil bermain game *Mobile Legends* pada akun pribadinya yaitu @abiazkaciaa.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana strategi dakwah ustadz Abi Azkazia melalui platform Tik Tok. Objek pada penelitian ini adalah konten-konten dakwah Ustadz Abi Azkazia melalui Tik Tok baik itu, berupa video unggahan maupun live streaming yang mengandung ajaran Islam didalamnya. Subjek pada penelitian adalah strategi dakwah Ustadz Abi Azkazia melalui akun Tik tok pribadinya @abiazkaciaa. Dengan menggunakan metode kualitatif. Teknik pengumpulan data dengan menggunakan observasi dan dokumentasi.

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis pada penelitian yang berjudul "Strategi Dakwah Ustadz Abi Azkazia, Melalui Platform Tik Tok di Akun @abiazkaciaa" maka peneliti dapat menarik beberapa kesimpulan bahwa strategi dakwah yang digunakan Ustadz Abi Azkazia dalam berdakwah melalui platform Tiktok yaitu meliputi strategi, sentimental (*al-manhaj al-athifi*), strategi rasional (*al-manhaj al-aqli*), dan terakhir strategi indrawi (*al-manhaj al-hissi*).